



# Document Check List

## قائمة بالمستندات المطلوبة

Dear Customer,

عميلنا العزيز:

Thank you for choosing NBK Services to support the purchase of your new vehicle(s).

نشكركم على اختياركم «ناصر بن خالد للخدمات» لتسهيل شراء المركبات التي ترغبون فيها.

In addition to a completed Application Form , will need to see the following documents:

بالإضافة إلى استمارة الطلب المعبأة بالكامل، نحن بحاجة إلى الاطلاع على الوثائق التالية:

- Copy of Commercial Registration
- Copy of Munshaa (Computer Card)
- Copy of Municipal License (Trading License)
- QID Copies of ALL Owners and Authorized Signatories showing on the CR (If any owners are Expatriate, we will require a copy of their passport)
- Latest 6 Month Bank Statements for the main operating account, signed and stamped from the bank.
- Credit Bureau Report of the Company

- صورة من السجل التجاري
- صورة من قيد المنشأة
- صورة من رخصة البلدية
- صور من بطاقات الهوية القطرية لكل من المخولين بالتوقيع و المذكورين في السجل التجاري. اذا كان أحد الملاك غير قطري فيجب تزويدنا أيضاً بصورة من جواز السفر ساري المفعول.
- نسخة أصلية من كشف الحساب البنكي التشغيلي الاساسي للشركة لستة أشهر مختوم و موثق من البنك
- تقرير من مركز قطر للمعلومات الائتمانية عن الشركة

If your business is new or the exposure request is greater than 500,000 QR, we will require the following additional documents to help support the application:

إذا تم انشاء شركتكم حديثاً أو كان قيمة التمويل المطلوب يتعدى الـ 500,000 ريال قطري فيجب عليكم تزويدنا بالمستندات الاضافية المذكورة أدناه لمساعدتنا في النظر بطلبكم بشكل أسرع:

- Latest 6 Month Bank Statements for the Qatari Owner
- Credit Bureau of the Qatari Owner
- Latest Audited Financial Statements

- نسخة أصلية من كشف الحساب البنكي لآخر ستة أشهر للمالك القطري
- تقرير من مركز قطر للمعلومات الائتمانية عن المالك القطري
- نسخة من أحدث القوائم المالية المدققة للشركة

Upon receipt of the above documents, we will submit your request for credit approval and provide you with a decision as soon as possible.

عند استلامنا للمستندات المذكورة أعلاه، سنكون أكثر من سعداء بتقديم طلبكم لموافقة قسم الائتمان و اعلامكم بالنتيجة في أسرع وقت ممكن.

Kind Regards,

مع أطيب التحيات

NBK Services

ناصر بن خالد للخدمات